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Ata da 2ª (primeira) Assembleia Geral/2023, do Sindicato dos Trabalhadores em Educação da 

Universidade Federal de Itajubá (Sintunifei), realizada aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e 

vinte e três. Reunião virtual através do Google Meet, com início às 14h. (quatorze horas). Com a 

seguinte pauta única: continuação de apresentação, discussão e deliberação sobre proposta à Unimed-

Itajubá de reajuste anual. A Mesa Diretora dessa assembleia foi composta por: José Airton de Freitas 

(Presidente), Emerson Luciano dos Santos (Tesoureiro); Paulo Rodrigo Pinto, (Secretário), e Paulo 

Sérgio Marques (Suplente Tesoureiro). Os demais presentes nesta Assembleia-Geral são os filiados 

que acessaram a reunião virtual através do Google Meet, por meio do link meet.google.com/oci-obhf-

kov. Iniciando a reunião o Sr. Presidente passou a informar que, de acordo com o acertado na 

Assembleia realizada no dia 26/01/2023, os filados aprovados para Comissão de Saúde, elaboraram 

proposta alternativa a ser encaminhada à Unimed-Itajubá, dito isso, passou a palavra ao filiado 

Dorvalino Sandro dos Reis, que detalhou a proposta alternativa da Comissão e sanou as dúvidas 

levantadas. Destacando que a proposta alternativa perfaz um índice de reajuste na casa dos 25% nas 

mensalidades, pagamento de R$ 70.000,00 para contribuição com o sinistro e reajuste de 50% na co-

participação das consultas. Após sua fala, a filiada Andreia Teixeira indicou nova proposta, com 

reajuste na casa dos 20% nas mensalidades, pagamento de R$ 70.000,00 para contribuição com o 

sinistro e reajuste de 50% na co-participação das consultas. Diante disso, o filiado Dorvalino Sandro 

dos Reis retirou sua proposta inicial, sendo essa última aprovada pela presente Assembleia. Dessa 

forma, ficou resolvido que a Direção do Sintunifei, juntamente com a Comissão de Saúde irá 

encaminhar a proposta construída em Assembleia para Unimed. Depois de cumprida a pauta única, o 

Presidente declarou encerrada a reunião às 15h20min; tendo sido lavrada a presente ATA, que depois 

de lida e aprovada, é assinada pelos componentes da Mesa.  
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